

令和6年(2024年)1月22日開催

## 談話会【60分】を開催しました。

【参加者12名】
乳がん、大腸がん、膵臓がん、
血液がん、肺がんの方
ご家族が参加されました。

新年初めてのサロンに 12 名の方が参加され、いつも通り 2 つの グループに分れ談話会を行いました。皆さん 1 日の能登半島地震で 被災された方々へ思いを馳せながら、今年もよろしくと会が始まり ました。

今回は抗癌剤治療によるしびれや口内炎、舌の痛み・しびれ等の対処法、また治療効果はあるが副作用が強い時のお薬変更のタイミング等が話題となりました。それぞれが共感しながら、ご自身の経験を踏まえた情報交換が行われました。がん治療中に緩和ケアの先生にしびれや痛みを診察してもらった経験から、症状緩和のためには積極的に主治医に症状を伝えることが大切だとお話される方もおられました。

まだまだ寒い日が続きますが、体調を整え来月も参加いただける と嬉しいです。

## ◇ とよなかがんサロン のご案内 ◇

がんにまつわるいろんなことを、患者・家族同士で話しませんか。 \*\*参加希望の方は、がん相談支援センターまで\*\* ☎06-6843-0101(代表)